

今日は、1 学期の最後の日、1 学期の終業式です。今学期は、4 月 6 日の始業式、7 日の入学式で学校が始まりました。先生たちとみんなが出会って、「さあ、頑張ろう！」と思ったところで、新型コロナウイルス感染症の広がりを抑えるために、4 月 15 日から 5 月 31 日まで、学校がお休みになりました。その間、児童の皆さんは、自分で勉強を進める、という、大切だけど、難しいことに取り組んでくれましたね。そして、6 月と 7 月。皆さんの楽しそうな声と、笑顔が学校いっぱいに広がりました。先生たちは、みなさんと学校で一緒に勉強できることは、本当に幸せなことだと感じていました。

1 学期の皆さんの成長を、担任の先生に聞いたので、紹介します。

たんぼぼ学級のみなさんは、「自分のことは自分でしよう！」とするようになりました。大切なことです。

ひまわり学級のみなさんは、「苦手なことでもやりきる」ことができるようになりました。苦手なことをするのは、大人でも難しいことです。がんばりましたね。

なのはな学級のみなさんは、お互いへの声のかけ方やかかわり方を考えて、あたたかいかわりができるようになりました。安心して生活するために、とても大切なことですね。

1 年生のみなさんは「みんなで勉強すること」ができるようになりました。入学して、学校で勉強したのは 2 か月なのに、すばらしいです。2 学期も楽しみです。

2 年生のみなさんは、「自分のすべきことを見つけ、自分から動ける」2 年生です。授業中も一生懸命考えることができます。その力を伸ばしてください。

3 年生のみなさんは、「自分で考えて行動することと思いやりのある行動ができる」と学級通信にも書いてありました。校長先生が始業式で話したことを 3 年生の学級の中で一人一人が育ててくれて、とてもうれしいです。

4 年生のみなさん、何事にも積極的に取り組み、工夫してよくしていこうとする力が伸びています。資源回収を委員会の人と一緒に中心になって続けていました。ありがとう。

5 年生のみなさん、みんなのできることを、みんなでしなければならないことをしている姿に成長を感じる、と先生たちが話しています。みんなでするときは、一人一人の気持ちを調整しなければなりません。それができるのは素晴らしいです。

最後に 6 年生のみなさん、明るくて優しく、頼りがいのある学校のリーダーでいてくれてありがとう。学級通信や黒板メッセージに、みなさんの 6 年生としての成長の様子があつて、とても頼もしかったです。それぞれの学級で、先生と一緒に、112 人のみんなが成長してくれたことがとてもうれしいです。

さあ、明日から夏休みです。この夏休み中、交通事故に気をつけて、元気に安全に過ごしてください。全校登校日はありませんが、8 月 6 日、8 日、9 日、15 日には、テレビのニュースにも気をつけて、いろいろな人が「平和」について話しているのを聞いて、おうちでも「平和」のことを話してみてください。8 月 24 日には元気で会いましょう。